

## Pont-l'Abbé

# La ville va honorer ses champions, samedi

En marge du forum des associations samedi, Pont-l'Abbé va honorer ses champions sportifs ayant brillé dans de multiples disciplines, mais aussi des personnes engagées dans le bénévolat depuis de nombreuses années, comme Jean Daniel (Don du sang), Christine Le Rohellec (Force T), Yves Le Berre (engagement pour le basket), au Triskell.

À coup sûr, c'est sous un tonnerre d'applaudissements que sera accueillie l'athlète Agathe Guillemot, l'enfant du pays, après son parcours exceptionnel lors des Jeux olympiques de Paris.

D'autres sportifs locaux seront également célébrés, tout comme des scolaires dont Lénéaig Stéphan, Julien Guyon et Albin Plouzenec. Camille Plouzenec, reine des Brodeuses sera également présente.

Multimédaillé dans d'innombrables



Agathe Guillemot, lors des Jeux olympiques de Paris 2024. | PHOTO : REUTERS

concours, le berger des Pyrénées Nuba, un grand champion, accompagné de son maître Daniel Hiriart, seront également célébrés.